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VERBALE N. 05/2020 

Riunione del Consiglio del Personale Tecnico Amministrativo del 13.05.2020 
 

Il giorno 13 maggio 2020, alle ore 10:00 si è riunito in modalità esclusivamente telematica, 
regolarmente convocato, il Consiglio del personale tecnico e amministrativo (di seguito Consiglio 
PTA) dell’Università di Padova per discutere il seguente: 

 
Ordine del giorno

 

1. Comunicazioni 1

2. Incontro rappresentanti dei dipartimenti - Proposte e domande 2

 
 

La posizione dei componenti del Consiglio è la seguente: 
Componente P A Ag Note 
Agosto Vincenzo    X  

Campagna Rosa Maria X    
Dalla Via Aldo X    
Del Favero Letizia X    

     Friscina Daniela     X  
Furlan Michele  X    
Mancino Giovanni X    

Martella Donatella X    
Montin Luca   X  
Nalesso Federica X    
Ranieri Domenico X    
Scarpa Rosario   X  
Schiavon Laura X    
Valandro Giorgio X    
Varotto Barbara   X  

Legenda: P = presente, A = assente, G = assente giustificato 

Presiede la seduta Giorgio Valandro e assume le funzioni di segretario verbalizzante il 
consigliere Michele Furlan. Il Presidente, constatata la presenza del numero legale tramite 
appello telematico, riconosce valida la seduta che dichiara aperta alle ore 10:05. Prima di iniziare 
la trattazione dell’odg, viene approvato all’unanimità il verbale della seduta del 13.04.2020. 

Il senatore Andrea Berto si unisce alla seduta alle ore 10.20. 

1. Comunicazioni 

Il Presidente ricorda di portare avanti le scorse iniziative su voto pesato del PTA nell’elezione 
degli organi di governo dell’Ateneo, e il confronto con il Nucleo di Valutazione. 





 
 

CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO  UNIVERSITÀ’ DEGLI STUDI DI PADOVA 

 

2 
 

2. Incontro rappresentanti dei dipartimenti - Proposte e domande 

La consigliera Rosa Maria Campagna propone di discutere con i rappresentanti degli organi 
dei dipartimenti di performance organizzativa, obiettivi di struttura e lavoro agile. Del Favero 
Letizia chiede di porre una domanda sul grado di soddisfazione della formazione ricevuta. Il 
Presidente propone di chiedere ai rappresentanti il grado di coinvolgimento nella 
programmazione dell’assunzione del personale. Aldo Dalla Via propone di lasciare ai 
rappresentanti la possibilità di fornire una libera relazione da integrare alla documentazione 
raccolta dal CPTA. La calendarizzazione degli incontri potrebbe iniziare al termine della raccolta 
dei nominativi dei rappresentanti verso la fine del corrente mese. 
 
La discussione sarà aperta sui seguenti argomenti: 

1. Presentazione Consiglio PTA: cos'è e cosa stiamo facendo. 
2. Presentazioni dei rappresentanti nei dipartimenti. 
3. Temi di confronto (proposte CPTA e dei rappresentanti): 

● smart working: ieri, oggi e domani; 
● performance organizzativa e obiettivi di struttura (pianificazioni dipartimento); 
● programmazione delle assunzioni PTA (concorsi "interni", PEV e stabilizzazioni); 
● fabbisogni formativi. 

 
Esaurito il tempo a disposizione, il Presidente dichiara chiusa la seduta alle ore 11.30. 
Della medesima è redatto il presente verbale che verrà sottoposto al Consiglio PTA per 

l’approvazione nella seduta successiva, prevista per mercoledì 10 giugno 2020. 
 

 
 

Il Presidente 
Giorgio Valandro 

                                Il Segretario 
Michele Furlan 

Firmato digitalmente ai sensi del d.lgs. 82/2005 Firmato digitalmente ai sensi del d.lgs. 82/2005 
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